

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第29号
令和6年3月14日 文責：有内 弘

6年生（卒業生）を送る会から

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

春爛漫、3月（弥生）も中旬となりました。昼間の気温が20度近い日もあり、本当に春らしくあたたかくなってきました。サクラの開花も近いようです。

3月7日（木）5時間目に6年生の卒業をお祝いすると共に、6年生に感謝の気持ちを伝えるため「卒業生を送る会」が行われました。内容は以下のとおりです。

- (1) はじめの言葉
- (2) 全員合唱「また会える日まで」
- (3) 在校生の発表
1年生 2年生 3年生 4年生 5年生
- (4) 6年生からの発表
- (5) おわりの言葉 6年生退場

今年度は全学年体育館に集まり、送る会を行うことができました。どの学年からもお世話になったお兄さんやお姉さんに、たくさんのおこがれやあたたかいメッセージ、エールが贈られました。そして5年生は、6年生の思いやがんばりのバトンを自分たちが引き継ぐ意思を伝えていました。

1年間いろんな場面で学校を支え、リードしてくれた6年生、本当にありがとうございました。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆

【元気いっぱい】



合唱やクイズ、ダンスやエールなどいろいろな発表がありました。5年生は6年生との思い出のソーランを元気いっぱいに踊りました。

5年生が6年生と一緒に踊ったソーランを披露してくれました。

【温もりのある】



送る会がスタートして、みんなで♪また会える日まで♪を歌いました。



4年生が6年生に向けて力強いエールを送ってくれました。

【誇れる十夢の実現】



6年生が在校生に感謝の気持ちと東小を支えていくバトンを渡すメッセージを伝えました。会場全体がやさしい雰囲気になりました。まさに東小の誇れる姿です。

6年生が在校生に向けてお礼を述べています。また卒業式で歌う歌「変わらないもの」を心を込めて届けました。

【6年生から在校生へ】

- 大きな声であいさつや無言そうじなどのよい伝統を受け継いでほしい。
- 委員会活動でみんなをリードして、楽しい学校をつくってほしい。
- 1年生から6年生までいっしょに仲よくしてほしい。～笑顔いっぱい～ 5年生
- 格好いい最高の6年生になってください。